

# UNE ANNÉE AU LYCÉE

2023-2024

## *EPI Animal*

Chaque mardi après-midi, les élèves de 4<sup>ème</sup> et de 3<sup>ème</sup> se rendent à la ferme pédagogique pour une expérience unique de médiation animale, dirigée par Sophie avec l'accompagnement de Mme Pessard. À leur arrivée, ils sont accueillis par Sophie qui les guide à travers différentes activités. Ces visites offrent aux élèves l'opportunité de découvrir diverses espèces animales tout en apprenant des valeurs importantes telles que la compassion, la responsabilité et le respect envers toutes les formes de vie.

Les élèves participent à diverses tâches pratiques, telles que nourrir les animaux, nettoyer leurs habitats et apprendre à manipuler différentes espèces, no-

tamment des lapins, des cochons d'Inde, des chèvres et des chinchillas. Grâce à l'encouragement de Sophie, certains élèves surmontent leurs peurs et développent des compétences sociales tout en renforçant leur compréhension et leur respect envers le règne animal.

Cette initiative, menée par Mme Pessard, vise à permettre aux élèves d'apprendre le métier de médiation animale, d'approfondir leurs connaissances sur les animaux et de développer des compétences pratiques, le tout dans un environnement ludique et éducatif. Bien que l'établissement doive supporter les coûts liés au transport et à l'entrée à la ferme pédagogique, pour les élèves, cette



expérience représente une occasion précieuse de se détendre, de s'amuser et de créer des liens tout en explorant le monde naturel qui les entoure.

## *Les rencontres inter générationnelles*

Ces activités que nous avons organisées sont vraiment merveilleuses et témoignent d'une grande attention à la fois envers les personnes âgées et celles en situation de handicap. Jouer à des jeux de société, partager un goûter, créer des cartes de vœux avec les personnes âgées offre des moments de convivialité et de partage qui peuvent être très précieux pour elles, surtout si elles se sentent parfois seules ou isolées.

De même, organiser une après-midi de pétanque avec les personnes en situation de handicap a été une excellente idée pour favoriser l'inclusion et permettre à chacun de participer à des activités ludiques et sociales.

Le fait que ces activités se déroulent à la fois dans l'établissement et chez les personnes elles-mêmes montre un engagement à créer des liens forts et à

répondre aux besoins individuels de chacun.

Il est vraiment important de souligner l'importance de telles initiatives pour créer des moments de bonheur et de connexion pour ceux qui peuvent parfois se sentir isolés. Et le choix du jeudi après-midi est parfait pour offrir une pause bienvenue au milieu de la semaine.

Il faut continuer ce travail dans l'organisation de ces rencontres intergénérationnelles et inclusives ! Cela apporte sûrement beaucoup de joie et de réconfort à ceux qui en ont besoin.



## *Des activités innovantes pour les élèves : entre vélo, cuisine et créativité*

Au collège, les élèves de 4ème et de 3ème ont désormais l'opportunité de s'engager dans des activités hebdomadaires stimulantes, grâce à l'initiative de Mr Gilbert. Chaque mardi après-midi, pendant environ deux heures, ils ont la chance de découvrir deux univers bien différents : le vélo par temps clément et la cuisine pendant les périodes fraîches. Encadrés par Mr Gilbert, ces jeunes aventuriers profitent de sorties en plein air à vélo ainsi que de séances de cuisine dans les installations du collège. Tout le matériel nécessaire, des vélos aux casques en passant par les ustensiles de cuisine, est fourni par l'établissement, demandant seulement aux élèves de se munir d'une blouse de cuisine et de maintenir une propreté irréprochable après chaque utilisation.

Pendant ce temps, au lycée, les élèves participent à une expérience tout aussi enrichissante. Organisée par Dom dans le cadre d'un Enseignement Pratique Interdisciplinaire (EPI), cette activité créative se déroule également le mardi après-midi, de 14h à 16h. Le thème du jour : la création de sapins de Noël en animation. Répartis en groupes, les participants mettent leur imagination à contribution pour donner vie à des décorations festives. Chaque groupe présente ensuite son sapin animé aux autres, favorisant ainsi la coopération, le partage d'idées, et le développement de compétences artistiques et techniques. Cette initiative originale renforce le lien entre les disciplines, offrant aux élèves une expérience éducative unique et stimulante.

En résumé, ces activités vélo-cuisine au collège représentent des opportunités précieuses pour les élèves de s'engager dans des expériences pratiques.

